

La démission du président est exigée par des milliers de Mexicains



Mexico, 15 septembre, (RHC).- Des milliers de Mexicains ont marché aujourd'hui au District Fédéral pour exiger la démission du président Enrique Peña Nieto.

La manifestation a été convoquée par diverses organisations sociales qui ont avancé comme principales raisons la crise des droits humains, la corruption, le manque de justice et de réponses dans l'affaire d'Ayotzinapa.

La directrice exécutive du Centre National de la Communication Sociale, Ixchel Cisneros, a signalé que l'idée est que chaque citoyen trouve une raison pour laquelle Peña Nieto devrait présenter sa démission.

Le nombre de disparus au Mexique s'élève à plus de 27 000, la moitié d'entre eux depuis que Peña Nieto a assumé le pouvoir en 2012.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/105767-la-demission-du-president-est-exigee-par-des-milliers-de-mexicains>



Radio Habana Cuba